

**TINGKAT PENGETAHUAN DOSEN DI
FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS “X”
JAWA BARAT YANG BERPROFESI SEBAGAI
DOKTER UMUM PRAKTIK SWASTA
MENGENAI PENATALAKSANAAN TB-DOTS**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat sebagai Salah Satu Syarat
untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**SKOLASTIKA VERENA HALIM
1610006**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan rahmat yang begitu besar kepada saya sehingga Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Tingkat Pengetahuan Dosen di Fakultas Kedokteran Universitas “X” Jawa Barat yang Berprofesi sebagai Dokter Umum Praktik Swasta mengenai Penatalaksanaan TB-DOTS” dapat diselesaikan dengan baik. Karya tulis ilmiah ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini tentunya tidak jarang dijumpai adanya halangan, rintangan, dan kesibukan sebagai mahasiswa kedokteran, namun dengan bantuan berbagai pihak yang mendukung, karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik, oleh karena itu, saya ingin mengucapkan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Jahja Teguh Widjaja, dr., Sp. P., FCCP. sebagai pembimbing pertama, atas kesediannya membimbing, perhatian, kesediaan meluangkan waktu, tenaga, pikiran, solusi, kesabaran dan dukungan moral yang begitu banyak kepada penulis dalam menyelesaikan penelitian Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Laella K. Liana, dr., Sp. PA., M.Kes. sebagai pembimbing kedua penulis atas dukungan, ilmu, saran, arahan, waktu, dan tenaga yang diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Keluarga penulis, khususnya orang tua saya, Sujanto Halim dan Maria Margareta A.R., serta kedua adik saya, Stanislaus Vieri Halim dan Stefanus Vincent Halim, yang telah memberikan dukungan moral, bantuan, nasihat, dan doa sehingga penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan.
4. Sahabat penulis, Christian Edwin, Julyana Sinta Dewi, Maria Thania Mahardhika, Elisabeth Mariska Natasha Herdiana, Christine Priyanti Berutu, Tonni Zheng, Maria Astri Hermapranatasari, Samuel, atas segala perhatian, dukungan, dan bantuan yang tidak dapat disebutkan satu persatu kepada penulis selama menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

5. Teman-teman bimbingan KTI yang telah memberikan dukungan selama penelitian, Julyana Sinta Dewi dan Reyhan Martaleo.
6. Keluarga Angkatan AUTOGRAFTO 2016, terimakasih atas doa, perhatian, dukungan selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
7. Kepada berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis dalam penyelesaian KTI ini.

Akhir kata semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat dan berguna bagi semua pihak yang membaca dan bagi perkembangan ilmu kedokteran.

Bandung, Oktober 2019

Skolastika Verena Halim